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Question écrite n° 74765

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les conditions de transport
des animaux de bétail. D'après certaines enquêtes, une absence répétée des règles en matière de transport du
bétail sont très fréquentes. Ainsi, les durées dépassent largement les huit heures, les surcharges sont
fréquentes, l'aération souvent médiocre, ou encore l'alimentation insuffisante. Il aimerait donc savoir ce qui est
envisagé afin de faire respecter certaines mesures liées au transport du bétail.
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